
熱 意
教育目標 これからの時代を切り拓く たくましい生徒の育成

キーワード 熱意と誠意 ～ 本気で 明るく 粘り強く ～
にしたいです。
２つ目は学習です。２学期は２年生の学習

も本格的に始まるので，難しい問題も友達と
第２学期の始業式で，３人の代表生徒が新 学び合いながら取り組み，互いに高め合って

学期の抱負を堂々と述べました。 いきたいです。また，目標高校を見つけられ
るように近隣高校についても調べていきたい
と思います。
３つ目は部活動です。３年生が引退し，僕

今年の１学期はコロナウイルスの影響で， が所属する男子バスケットボール部はわずか
とても短くなってしまい多くの行事が中止と ９人になりました。試合でも人数が少ないこ
なりました。ですが南中学校に入り「反省」 とで影響が出て辛いときが何度
「挑戦」という二つの言葉が私を変えてくれ もあると思います。しかし，ど
ました。 んなときも男子バスケットボー
まず，反省点は思ったことを行動に移せな ル部の目標である「何事にも挑

かったということです。１番くやしかったの 戦し諦めない」ということを心
は，１学期の期末テストで目標としていた点 にし，共に成長し合う最高のチ
数に届かなかったということです。これは， ームにしたいです。また，そう
勉強不足そして計画性の無さが問題でした。 なるようにリードする自分であ
この反省を元に２学期のテストでは計画的に りたいと思います。
勉強を進め，今まで以上に勉強に力を入れた これらのことを踏まえ，僕は先輩がしてく
いと思います。また，行動力が足りなかった れたように後輩の背中を押し，また，後輩の
のは部活にも影響しました。例えば部活動で 手本となれる２年生になりたいと思います。
も練習でできなかったことをそのままにして
しまうと上手くならないと思います。ですの
で上手くなるための自主練習など自分にでき
ることを行動に移していきたいと思います。 私には，２学期の目標が２つあります。

次に，私は２学期のあし １つ目は，挑戦です。私は，１・２年生で
のめ祭の実行委員に挑戦し は行事の実行委員など，人の前に出て仕事を
ました。これは中学校に入 することは何度かありました。ですが，学級
ったのでたくさんのことに 委員だけは一度もやることなく１・２年を終
挑戦してみたいと思い実行 えました。私は最終学年として思い出に残る
委員になろうと思いまし ことを何かしたい，少人数でもまとめること
た。ただやるのではなく， ができるのか試したいという思いで学級委員

話し合いに参加し自分の意見をしっかり言い に立候補しました。２学期は，１学期に意識
合ってよかったと思えるような実行委員にな していた，移動，２分前着席の呼びかけを続
りたいと思います。 けるとともに，行事がなくなってしまった今
最後に「反省」「挑戦」という変わりたい だからできる新たな行事をみんなで考え，実

と思う気持ちが自分を成長させてくれると思 行していきたいです。
います。そして，部活でも勉強でもよい結果 ２つ目に，「諦めない」です。今年は受験
を出せるよう２学期も頑張っていきたいと思 も控えており「勝負の年」
います。 ともいえます。私は，勉強

が苦手でときどき嫌になる
ことや諦めてしまうことが
あります。なので，２学期

コロナの影響であっという間に２学期にな では，分からない問題や，
りました。夏休みの部活動では、暑さと先輩 疑問に思うことは，先生や
としての役割の大きさに負けそうになりまし 友達に聞いたり，教科書を
たが，３年生の先輩の姿を思い浮かべ，真似 見直したりしていこうと思います。そして，
をしながら後輩と乗り越えることができまし 志望している高校に行けるように，諦めず頑
た。学習では，１学期の復習ができたので， 張っていきたいです。
２学期は次のことを頑張りたいと思います。 私は，この２つの目標を胸に刻み，２学期
１つ目は生活面です。１学期には，安心し も楽しんで，残りの時間を大切にして過ごし

て過ごせるクラスの雰囲気ができ仲良くなる ていきたいと思います。その中で勉強だけで
ことができました。僕は，そんな仲間たちと なく，友達，先生，後輩たちと限られた時間
一緒に何事も挑戦し合えるクラスを目指した の中でもピンチをチャンスに変えながら充実
いです。そのためにみんなで助け合えるよう した生活にしていきたいと思います。

・・・・・・・・・ 右上につづく

小美玉市立小川南中学校 学校だより
ＮＯ．１５ 令和 ２ 年 ８ 月 ３１ 日 発行


